

OPOSISI

Kapolres Pelabuhan Makassar Bagikan Tips Aman Berkendara di Tengah Hujan Deras

HermanDjide - PANGKEP.OPOSISI.CO.ID

Dec 12, 2024 - 19:15



Kapolres Pelabuhan Makassar Bagikan Tips Aman Berkendara di Tengah Hujan Deras

MAKASSAR – Memasuki musim hujan yang melanda Kota Makassar dan sekitarnya, Kapolres Pelabuhan Makassar, AKBP Restu Wijayanto, S.I.K., membagikan lima tips penting bagi para pengendara untuk menjaga keselamatan

di jalan raya. Langkah ini dilakukan sebagai respons atas prakiraan cuaca ekstrem dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) yang memprediksi curah hujan tinggi dalam beberapa hari ke depan.

Sejumlah wilayah di Kota Makassar, seperti Kecamatan Ujung Tanah, Wajo, dan Sangkarrang, menjadi area yang sering terdampak hujan deras. Kondisi ini meningkatkan risiko kecelakaan akibat jalan licin dan genangan air. Menyikapi hal tersebut, AKBP Restu Wijayanto menekankan pentingnya kewaspadaan dan persiapan dalam berkendara.

“Musim hujan membawa tantangan tersendiri bagi pengendara, baik roda dua maupun roda empat. Kami ingin memastikan masyarakat memiliki panduan yang jelas agar tetap aman di jalan,” ujar Kapolres saat memberikan imbauan, Rabu (11/12/2024).

Lima tips yang disampaikan meliputi pemeriksaan kondisi fisik kendaraan, memastikan lampu berfungsi dengan baik, menjaga tekanan udara pada ban, mengurangi kecepatan, menjaga jarak aman, dan menghindari genangan air. Langkah ini dinilai sangat penting untuk menghindari kecelakaan, termasuk risiko aquaplaning, yakni ban kehilangan traksi karena lapisan air di jalan.

Kapolres juga mengingatkan pentingnya fokus dan kesadaran saat berkendara. Ia berharap masyarakat dapat mematuhi imbauan ini demi menekan angka kecelakaan yang sering meningkat selama musim hujan. "Dengan menjaga keselamatan, kita tidak hanya melindungi diri sendiri, tetapi juga pengendara lain," tambahnya.

Langkah ini mendapatkan respons positif dari masyarakat setempat. Beberapa pengendara yang ditemui mengaku imbauan tersebut menjadi pengingat penting di tengah rutinitas harian mereka. “Kadang kita lupa soal hal kecil seperti tekanan ban, tapi ternyata itu sangat berpengaruh,” kata Andi, seorang pengendara ojek daring di Kecamatan Wajo.

Kepolisian berharap langkah preventif ini dapat diterapkan secara luas, tidak hanya di Makassar tetapi juga di daerah-daerah lain yang terdampak musim hujan. Dengan kerja sama antara masyarakat dan pihak kepolisian, diharapkan keselamatan berkendara dapat terus terjaga meski cuaca sedang tidak bersahabat. (Herman Djide)